
 

 

 

 
 
 

Mirandola 6 gennaio 2021                                      

                                                                                            Alla Presidente del Consiglio Comunale 

Al Sindaco  

 

Ogg: Interpellanza sulla gestione dei rifiuti da parte di AIMAG spa 
Ai sensi dell’art.56 – 58 del Regolamento Consiglio Comunale 

 

Premesso che: 

 

 A Mirandola la gestione dei rifiuti da parte di Aimag SpA risponde al modello di raccolta 

porta a porta con tariffa puntuale, che prevede la raccolta di organico, sfalci/potature, carta, 

indifferenziato con l’aggiunta, da pochi giorni, della plastica/lattine e del vetro, con il 

superamento definitivo dei cassonetti. 

 Il Comune di Mirandola è fondatore e socio rilevante dell’Aimag. 

 I rifiuti sono da considerare una risorsa e, aumentandone la qualità attraverso la raccolta 

differenziata, si tenderà al 100% di riciclabilità: obiettivo importate per la salvaguardia 

dell’ambiente e per dare vita ad una economia circolare. 

 

Le novità introdotte da Aimag riguardano:  

1) la raccolta delle lattine/barattolame/banda stagnata/alluminio assieme alla plastica e non più con il 

vetro;  

2) un bidone di colore verde personalizzato per il vetro e un sacco di colore giallo per conferire la 

plastica e lattine/alluminio;  

3) un rinnovato calendario con le frequenze ed i giorni di raccolta;  

4) la rimozione di tutti i cassonetti dalle strade; 

tale operazione denominata “Chiudiamo il cerchio” ha l’obiettivo di completare la raccolta porta a 

porta e farla diventare integrale. 

 

Purtroppo il fenomeno dell’abbandono di tanti rifiuti in prossimità dei cassonetti stradali era piuttosto 

diffuso e, ancor più grave, difficilmente con individuazione e giusta sanzione dei responsabili. 

Pur riconoscendo alla stessa Aimag un notevole impegno sulle tematiche ecologiche con importanti 

investimenti sull’igiene ambientale e sulla raccolta differenziata, occorre altrettanto chiaramente 

evidenziare che le già richiamate ultime azioni operative sulla raccolta plastica/lattine e vetro, hanno 

generato alcuni inconvenienti ai quali occorrerà porre rimedio. 
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 I sacchetti di plastica possono essere facilmente rotti da cani e gatti con il rischio di dispersione 

del contenuto. 

 Soprattutto in centro storico la raccolta dei medesimi sacchetti di plastica non attivata 

tempestivamente riproduce una rappresentazione di degrado del contesto urbano e 

occorrerebbe trovare, per esempio, una organizzazione di raccolta tale da rendere sgomberi i 

marciapiedi entro massimo le 07,00 del mattino. 

 La raccolta del vetro con cadenza mensile obbliga alla conservazione dello stesso attraverso 

un altro grande bidone che si aggiunge agli altri già ingombranti da conservare. 

 Il centro storico, anche in questo caso è più penalizzato per la difficile reperibilità di spazio 

all’interno delle abitazioni e delle attività commerciali e per alleviare le difficoltà la frequenza 

ritiro dovrebbe essere aumentata per diminuire i volumi di stoccaggio. 

 La raccolta differenziata per essere efficace necessita della fattiva collaborazione degli utenti, 

ma anche organizzata in modo da non creare disagi al limite della sopportabilità agli utenti 

stessi. 

 I costi delle famiglie per la raccolta rifiuti ormai rappresentano importi annui non trascurabili 

e vi è la necessità, vuoi per il maggior impegno delle famiglie, vuoi per la completa raccolta 

differenziata, di contenere/ridurre le tariffe. 

 

Pertanto si interroga la Giunta Comunale per conoscere: 

 

1. Quali iniziative si intende porre in essere allo scopo di trovare, assieme ad Aimag, le migliori 

soluzioni che, pur perseguendo gli obiettivi importanti della raccolta differenziata, non creino 

disagi ai cittadini e degrado agli ambienti di vita quotidiana; 

2. Come favorire la collaborazione dei cittadini per il raggiungimento dei medesimi obiettivi; 

3. Quali iniziative può porre in essere il Comune allo scopo di favorire il controllo del regolare 

conferimento dei rifiuti, scongiurare il fenomeno del loro scorretto abbandono e favorire il 

perseguimento delle giuste sanzioni da comminare agli eventuali trasgressori; 

4. Quale proposta si intende inoltrare ad Aimag per cogliere le giuste aspettative dei cittadini 

affinchè a fronte della completa raccolta differenziata domiciliare vi sia un preciso segnale di 

contenimento  e/o riduzione delle tariffe. 

                

 

Gruppo Consiliare  

Lista Civica +Mirandola 

Giorgio Siena 
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